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Mal ein paar Gedanken:

Alle beklagen sich über die bisher nicht verfügbare Technik der Haarmultiplikation. Aber was
wäre, wenn es die schon länger gebe?

Es gäbe dann z.B. keine so große Entwicklung bei der FUE Technik.
Und die wird sicher auch bei einer Haarmultiplikation gebraucht.

Und ARI und Histogen wollen ja die schlummernden Haare wieder erwecken. Und das Projekt an
der TU in Berlin? Die suchen doch einen Investor?

Welcher Investor wird denn dafür Geld geben, oder für noch bessere FUE Techniken, wenn
die bishereigen Haare wieder belebt werden?

Es ist sicher einfacher, die Haare mitteles Injektionen zu bekommen, als jedes Haar einzeln im
Labor zu züchten und dann zu implantieren.

Das sind ja alles ganz nette Techniken, aber irgendwie auch etwas zu spät. 

Wenn ARI oder Histogen auf dem Markt sind, ist der Rest zu vernachlässigen.
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